

Communiqué du Secteur PTE Point à 12h30

Montreuil, le 21 Janvier 2016



Etat d'urgence sur le réseau !

Dès 6h30 ce matin, envoi des messages A et B.



Les baisses de charge opérées cette nuit par les agents grévistes ont obligé RTE à envoyer des messages systèmes aux producteurs pour pouvoir passer la pointe !!!

Et cela après avoir acheté de la production de remplacement sur le marché court-terme à grand renfort d'€uros (≈400 €/MW soit 10 fois le prix normal...)

Et pendant ce temps-là les agents se mobilisent et s'organisent partout en France, occupant des postes, bloquant des sites, coupant des lignes et reprenant les baisses de production (dès la disparition des messages) !

Malgré cette forte mobilisation les directions refusent toujours d'entendre les revendications des grévistes. En guise de dialogue social elles préfèrent envoyer les forces de l'ordre...